

学校・保護者・地域をつなぐ...

うてよびびけよ 鼓中通信

第1号

「来てよかった、明日も来たい」学校を目指して
令和6年4月10日

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校
☎059-386-5852

新たな気持ちで令和6年度がスタートします！



お子様の、進級・ご入学おめでとうございます。今年度も本校職員と生徒で力を合わせて、「来てよかった、明日も来たい」学校を目指して、精一杯努めてまいりたいと思います。昨年度よりおなじみのこの通信「うてよびびけよ～鼓ヶ浦～♪」は、本校の校歌です。生徒たちの持っている力強い生命力が、波の打ち寄せる勢いのように、活気と笑顔であられる学校となりますように頑張ります。本校の教育活動への保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。（本通信は鼓ヶ浦中学校 HP に掲載しています）

さて、4月8日（月）に2、3年生の生徒たちが元気に登校し、**着任式・始業式**を行いました。クラス分け掲示の前では賑やかでしたが、体育館ではシーンと話を聞く様子もうかがえ、メリハリもついた姿が見られました。今回は職員の大異動もあり、緊張感とわくわく感の漂う中での新しい先生との対面でしたが、新3年生は最上級生として、2年生は初めての後輩を迎える先輩としての自覚をもってこの日を迎えることができたのではないかと思います。新しい学年、新しい担任、新しい出会いとともに、「新しい自分」に出会えるように、新しい目標を掲げて挑戦してほしいと思います。

また、4月9日（火）には、**入学式**が行われました。

真新しい制服に身を包んだピカピカの1年生が仲間に加わりました。緊張した面持ちで式に参加していましたが、担任紹介の時には、自分のクラスの先生にお辞儀を返し、とても素直で前向きな様子うかがえました。教室で担任の話を聞いているころには少しリラックスしたようでした。あまりの配布物の多さに圧倒されたでしょうが、保護者の方も一生懸命きいてくださり、ありがとうございました。これから小学校とは違う生活になりますが、仲間とともに、勉強をしたり運動をしたり、行事に向かって協力し合ったりしていくことは変わりありません。ただし、中学校は義務教育ラスト3年間となります。親からの精神的自立をしていく（思



3年生は体育館準備中



ドキドキ担任紹介

春期)中で、自己管理能力や集団生活に適應する力を身に着けさせるためには、これまでよりも厳しい課題を越えなくてはならない場面も出てくると思われます。どうか目を離さないで、話を聞き、寄り添い、励まして背中を押してやってください。昨年度までリーダーとして学校を率いていた子どもたちですので、そこで培った力を土台として、自信をもって元気に学校に通ってくれることを願っています。

